

religion Sr François-Xavier, décédée le 3 juin 1908 à l'âge de 71 ans après 6 ans de profession.

— Mde Vve J.-Bte Gueiremont, née Marie-Anne Paul Hus, en religion Sr Marie de Lourdes, décédée le 3 mai 1908 à l'âge de 78 ans, après avoir fait profession sur son lit de mort.

— Mde Gédéon Lachapelle, née Rosalba Lussier, en religion Sr Angèle de Foligno, décédée le 1^{er} décembre 1908 à l'âge de 50 ans, après 9 ans de profession.

— Mlle Suzanne Péloquin, décédée à l'hôpital le 28 octobre 1908 à l'âge de 92 ans, après 13 ans de profession, en religion Sr François d'Assise. Elle était tertiaire isolée.

— M. Lindor Ethier, avocat, en religion Fr. Bernard, décédé le 21 février après 1½ de profession.

Saint-Hyacinthe. — Mde Jérémie Trudeau, en religion Sr Saint-Joseph, décédée le 31 janvier après 5 ans de profession.

— Mde Jos. Ouellette, née Elvina Richer, en religion Sainte-Claire d'Assise, décédée le 2 mars, à l'âge de 65 ans, après 4 ans de profession.

Saint-Ubalde. — M. Jos. Létourneau, en religion Fr. André de Segni, décédé le 24 février à l'âge de 15½ ans, après 8 mois de noviciat.

Taftville, Conn. — M. Misaël Bienvenu, en religion Fr. Antoine, décédé le 13 février à l'âge de 57 ans, après 2 ans de profession.

Saint-Célestin de Nicolet. — Mlle Dina Bourgeois, tertiaire isolée, décédée le 13 février à l'âge de 63 ans dont 27 de profession.

Bien qu'il n'y eût point de Fraternité dans sa paroisse, Mlle Bourgeois n'en pratiqua pas moins avec une scrupuleuse exactitude la règle du Tiers-Ordre Séraphique. Sa faible santé ne lui ayant pas permis de mener à l'exécution son vif désir de la vie religieuse, elle consacra à l'enseignement 25 années de sa vie avec un zèle et un dévouement qui épuisèrent ses forces. Rentrée au foyer familial elle utilisa ses dernières années en bonnes œuvres de toutes sortes ; elle les sanctifia par la pratique de toutes les vertus chrétiennes. Malgré une vie si édifiante elle redoutait les jugements de Dieu, pénétrée de cette pensée, que l'âme n'est jamais assez pure pour paraître sans crainte devant le Souverain Juge qui a trouvé des taches jusque dans les anges. Sa fin fut la fidèle conclusion d'une vie sainte. Elle s'enseignait sans connaître les affres de la mort, sans agonie, s'endormant du sommeil du juste pour s'éveiller dans l'éternelle béatitude.

Pretiosa in conspectu Domini... mors sanctorum ejus.

Saint-Ephrem d'Upton. — Mde F. X. Saint-Georges, née Elise Beauchemin, en religion Sr Saint-Paul, décédée le 6 octobre